

```
jQuery(document).ready(function () { jQuery(".togglер").click(function () { jQuery('html, body').animate({ scrollTop: jQuery(this).offset().top }, 2000); }); }); jQuery(document).ready(function () { jQuery('.togglер').click(function () { jQuery('.caroufredsel').css('left', 0); }) });
```

## Märkischer Streckenabschnitt

Überblick

Sehenswürdigkeiten & Abstecher

Streckendetails & -optimierung

Der Fernradweg Amsterdam-Berlin ist ein ehrlicher Radweg: Wie auch bei den meisten offiziellen Fernradwegen gibt es im Streckenverlauf ein paar Stellen bzw. kurze Wegeabschnitte, die mehr oder minder verbesserungswürdig sind. In den Laschen „Streckendetails und -optimierung“ der vier Routenabschnitte sind sie ungeschönt beschrieben. Den öffentlichen Baulastträgern, Realverbänden und Tourismusorganisationen mögen diese Hinweise als Appell zur Verbesserung dienen - die Radtouristen können sich damit besser auf die kleinen Komforteinschränkungen auf diesen Wegeabschnitten einstellen.

Außerdem können hier länger andauernde Störungen (Baustellen, Hochwasserschäden etc.) und entsprechende Umleitungen dargestellt werden, soweit sie mir bekannt sind – über entsprechende Hinweise freue ich mich. Darüber hinaus mag es – gerade im Bereich von Stadtdurchquerungen – noch fahrradgeeignete Wegealternativen geben, z. B. durch ruhige Anliegerstraßen in Stadtrandbezirken. Auch Hinweise zu solchen Verbesserungsmöglichkeiten nehme ich gerne entgegen.

NO\_JS\_WARNING